

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga Skripsi dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Student Teams Achievement Divisions* (STAD) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis Di Kelas X Semester Genap SMA Swasta Nusantara Lubukpakam T.P 2015/2016" .

Penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Rita Juliani, M.Si, sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof Motlan, Msc., Ph.D, Bapak Drs.Togi Tampubolon, M.Si, Bapak Drs.Rappel Situmorang, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Ir. H. A. Effendy Pohan, M.Si sebagai Ketua Balitbang Prov SUMUT , Bapak Dr.Asrin Lubis, M.Pd sebagai dekan MIPA Unimed dan Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si sebagai ketua jurusan Fisika, Bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd, selaku ketua Prodi Pendidikan Fisika. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs Rahmatsyah M,Si sebagai dosen Pembimbing Akademik dan kepada Seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Dra. Dameria Marpaung selaku Kepala Sekolah SMA Swasta Nusantara Lubukpakam dan Bapak Arnold Manurung S.Si selaku guru Fisika yang telah banyak membantu selama penelitian. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Abah ALM Syarifuddin, Ibu Elfi Sahara, Adik Muhammad Azhar Nurdin dan Sanak Saudara yang sudah berdoa dan memberi dorongan dan dana kepada saya dalam menyelesaikan studi di

UNIMED. Terima kasih kepada teman-teman Pendidikan Fisika Ekstensi A 2012 yang telah menginspirasi penulis. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Skripsi yang telah berbagi ilmu. Terima kasih kepada teman-teman PPLT SMA Swasta Nusantara Lubukpakam. Terima kasih kepada seluruh kakak- kakak PRAMUKA Angkatan 2009 SMA Negeri 18 Medan Gugus Depan (10287-10288). Terima Kasih Kepada seluruh Ikatan Remaja-Remaji Masjid Al Bayan Masa Bakti Tahun 2016-2017. Terima kasih untuk Lembaga Penelitian Universitas Negeri Medan Penulis menjadi salah satu pemenang Penelitian (Student Grant) dan penelitian saya mendapat pendanaan dari BOPTN/PNBP.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dalam penyempurnaan skripsi. Kiranya isi skripsi bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2016
Penulis,

Laina Miska
NIM 4123321028